

Article publié dans Le Républicain le 04/02/16 :

*Vœux à l'EPS Barthélémy-Durand*

## 2016 sera une année charnière



*Les médaillés de l'établissement Barthélémy-Durand.*

Les agents de l'Établissement public de santé Barthélémy-Durand se sont retrouvés vendredi 29 janvier pour la cérémonie des vœux.

Marie-Catherine Pham, directrice, a rappelé que l'établissement a été mis au tableau d'honneur en 2015 pour la

qualité de sa prise en charge dans le journal *Le Point*. Elle a aussi souligné les grands chantiers de 2016, à savoir la mise en place du futur projet d'établissement et la préparation du Contrat pluriannuel d'objectif et de moyens avec l'Agence régionale de santé

d'Ile-de-France. Guy Crosnier, président du Conseil de surveillance, a salué « *les hommes et les femmes qui travaillent pour les patients* », et a assuré qu'il se battra pour faire reconnaître les spécificités de la psychiatrie.

■ T.V.